

Agradecimientos a la Clínica AMEBPBA

A quien corresponda:

Me dirijo a ustedes para agradecerles el trato que se tuvo con mi esposo, Juan Ignacio Piñeyro (Af. 30.488), quien estuvo internado en la Clínica.

Fue emocionante ver el constante despliegue de profesionales para salvarle la vida a mi marido. Entró muy grave, y hoy ha recuperado la vitalidad y las ganas de vivir.

En estas épocas difíciles jamás pensamos recibir esta bocanada de optimismo. Cuando encontramos esta jerarquía de profesionales nos reivindicamos con la vida.

Gracias a todos, sin excepción. Ustedes salvan al mundo.

Norma Abreu de Piñeyro

Af. 30.488/03



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires